

Pressemitteilung

28.11.2023

Familienpakt wächst weiter – Sozialministerium und Landratsamt begrüßen 12 neue Mitglieder aus dem Landkreis

Der Familienpakt Bayern wächst weiter. Anlässlich der Kooperationsveranstaltung des Familienpakts mit dem Landkreis Mühldorf a. Inn begrüßten Ministerialdirektor im Bayerischen Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales Christian Schoppik und Landrat Max Heimerl die neuen Mitglieder und betonten, wie wichtig die Vereinbarkeit von Beruf und Familie im Wettbewerb um geeignete Arbeitskräfte ist. Denn Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter entscheiden sich oft für das Unternehmen, bei dem sie ihre familiären und beruflichen Aufgaben optimal vereinbaren können.

"Es freut mich, dass wir heute unseren Neumitgliedern die Urkunde verleihen können," so Landrat Heimerl. "Denn in Zukunft wird neben dem Thema Familie und Beruf auch das Thema Pflege von Angehörigen immer mehr mit neuen Arbeitsmodellen vereinbar sein müssen und diesem Thema stellen sie sich", so sein Fazit.

Der Familienpakt Bayern ist ein Netzwerk zur besseren Vereinbarkeit von Familie und Beruf mit über 1.400 Mitgliedsunternehmen. Die anwesenden neuen Mitglieder erhielten bei der Urkundenverleihung die Mitgliedsurkunde sowie die Plakette „Familienpakt“ und werden mit fundierten Informationen, neuen Impulsen und einem bayernweiten Netzwerk unterstützt. Mit der Plakette „Familienpakt“ können die Mitgliedsunternehmen ihre Familienfreundlichkeit auch nach außen hin sichtbar machen. Ein Beitritt ist jederzeit möglich.

Nähere Informationen sind erhältlich unter <https://www.familienpakt-bayern.de/>.

Die neuen Mitglieder aus dem Landkreis Mühldorf a. Inn sind:

- Cartesy GmbH
- Country Line Trachtenmoden GmbH

- C. Rudolf Salfer GmbH
- Fußstetter Zimmerei und Hallenbau GmbH
- Gummiwerk KRAIBURG GmbH & Co. KG
- Grafschaft Apotheke Haag
- Haus der Braut in Haag GmbH
- Maier Walzen GmbH
- Stadt Waldkraiburg
- Wackerbauer Maschinenbau GmbH
- Wierer GmbH
- Zahnarztpraxis Dr. Beate Ritter



Bildunterschrift: Für eine familienfreundliche Arbeitswelt stehen die Mitglieder des Netzwerks Familienpakt Bayern

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn